
 

 

 
平成 28 年度 栄区セーフコミュニティ推進協議会 

 
 

日時：平成 28 年４月 27 日（水） 14 時 30 分から 

場所：栄区役所 新館４階 ８号会議室 

 
 
１ 再認証までのスケジュールについて ――――――――――――  ２頁 

 

２ プロモーションについて ―――――――――――――――――  ２頁 

 

３ 平成 27 年度の栄区セーフコミュニティ活動について 

 (1) こども安全対策分科会 ――――――――――――――――― ３頁 

 (2) スポーツ・余暇安全対策分科会 ――――――――――――― 11 頁 

 (3) 交通安全対策分科会 ―――――――――――――――――― 17 頁 

 (4) 児童虐待予防対策分科会 ―――――――――――――――― 25 頁 

 (5) 高齢者安全対策分科会 ――――――――――――――――― 33 頁 

 (6) 災害安全対策分科会 ―――――――――――――――――― 43 頁 

 (7) 自殺予防対策分科会 ―――――――――――――――――― 51 頁 

 (8) 防犯対策分科会 ―――――――――――――――――――― 59 頁 

 (9) 傷害サーベイランス分科会 ――――――――――――――― 63 頁 

 

４ その他 
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役職 職位 氏名 出欠 備考

会長 栄区長 小山内　いづ美 出席

副会長 栄区連合町内会　会長 磯﨑　保和 出席

〃 栄警察署長 川名　愛司 出席

副会長 栄消防署長 佐藤　重義 出席

委員 笠間連合町内会自治会　会長 持田　  忠 出席

〃 小菅ケ谷連合町内会自治会　会長 田中　健次 出席

〃 本郷中央連合町内会自治会　会長 細田　利明 出席

〃 本郷第三連合町内会　会長 保坂　順弥 出席

〃 上郷西連合町会　会長 新保　孝雄 出席

〃 上郷東連合町会　会長 吉田　敏生 出席

〃 豊田連合町内会自治会　会長 磯﨑　保和 出席 ※No.2と同じ

〃 栄区社会福祉協議会　会長 日浦　美智江 出席 ※代理で事務局長の飯島さんが出席

〃 栄区民生委員児童委員協議会 会長 長瀬　潔 出席

〃 栄区薬剤師会　会長 北内　末子 出席

〃 栄歯科医師会　会長 大矢　亨 出席 ※代理で副会長の片倉さんが出席

〃 こども安全対策分科会　座長 片岡　喜久江 出席

〃 スポーツ・余暇安全対策分科会　座長 丸山　隆 出席 ※代理で副会長の清水さんが出席

〃 交通安全対策分科会　座長 森　克己 出席

〃 児童虐待予防対策分科会　座長 宮﨑　良子 出席

〃 高齢者安全対策分科会　座長 竹谷　康生 出席

〃 災害安全対策分科会　座長 磯﨑　保和 出席 ※No.2と同じ

〃 防犯対策分科会　座長 保坂　順弥 出席 ※No.9と同じ

参与 横浜市会議員 大桑　正貴 出席

〃 横浜市会議員 輿石　且子 出席

〃 横浜市会議員 石渡　由紀夫 出席

〃 神奈川県議会議員 楠　梨恵子 出席

平成28年度　栄区セーフコミュニティ推進協議会出席表



平成 28 年度 栄区セーフコミュニティ推進協議会議事録 
 

日 時：平成 28 年４月 27 日（水）14 時 30 分～15 時 30 分 

場 所：栄区役所新館４階８号会議室 

出席者：【委員】 

磯﨑副会長（栄区連合町内会長）、川名副会長（栄警察署長）、 

佐藤副会長（栄消防署長）、持田委員（笠間連合町内会自治会会長）、 

田中委員（小菅ヶ谷連合町内会自治会会長）、細田委員（本郷中央連合町内会自治会会長）、 

保坂委員（本郷第三連合町内会会長）、新保委員（上郷西連合町会会長）、 

吉田委員（上郷東連合町会会長）、飯島様（栄区社会福祉協議会会長日浦委員代理）、 

長瀬委員（栄区民生委員児童委員協議会会長）、北内委員（栄区薬剤師会会長）、 

片倉様（栄歯科医師会会長大矢委員代理）、片岡委員（こども安全対策分科会座長）、 

清水様（スポーツ・余暇安全対策分科会座長丸山委員代理）、森委員（交通安全対策分科会座長）、 

宮﨑委員（児童虐待予防対策分科会座長）、竹谷委員（高齢者安全対策分科会座長）、 

大桑参与（栄区議員団）、輿石参与（栄区議員団）、石渡参与（栄区議員団）、 

楠参与（栄区議員団） 

【栄区役所】 

区長、副区長、福祉保健センター長、土木事務所長、総務課長、区政推進課長、地域振興課長、 

福祉保健課長、高齢・障害支援課長、こども家庭支援課長、学校連携・こども担当課長、 

土木事務所副所長、庶務係長、企画調整係長 

   

１ 再認証までのスケジュールについて 

   事務局から、再認証までのスケジュールについて説明しました。 

  【質問・意見】特になし。 

 

２ プロモーションについて 

   事務局から、プロモーションについて説明しました。 

  【質問・意見】特になし。 

 

３ 平成 27 年度の栄区セーフコミュニティ活動について 

   それぞれの分科会の事務局から、平成 27 年度の取組と今後の方向性について説明しました。 

【質問・意見】 

・資料 61 ページの防犯対策分科会のスライド 13・14 について、西暦と和暦が混在している部分を

統一した方が良い。（保坂委員） 

 ⇒承知した。（事務局） 
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